



Stampa-Erklärung an das Handelsregister des Kantons Graubünden

Ab dem 01.01.2021 muss die Stampa-Erklärung bei Neugründungen von Aktiengesellschaften, Gesellschaften mit beschränkter Haftung und bei Genossenschaften zwingend in die Gründungsurkunde aufgenommen werden (Art. 629 Abs. 2 Ziff. 4, Art. 777 Abs. 2 Ziff. 5 und Art. 834 Abs. 2 OR).

[SR 220 Bundesgesetz vom 30. März 1911 betreffend die Ergänzung des Schweizerischen Zivilgesetzbuches \(Fünfter Teil: Obligationenrecht\) \(admin.ch\)](#)